



Comunicado de Prensa  
Calvià, 24 de mayo de 2019

## **LA LLAR DE CALVIÀ ADAPTA SUS INSTALACIONES PARA PODER REALIZAR ACTIVIDADES EN EL EXTERIOR DURANTE TODO EL AÑO**

**Está previsto que, en breve, se ponga en marcha un proyecto de terapia canina**

La Llar de gent gran de Calvià está realizando una serie de mejoras en el centro con el objetivo de poder llevar a cabo los talleres que realizan, y otros que se van a implantar, al aire libre. Se trata de talleres de estimulación cognitiva y de ocio, como la jardinería, y la puesta en marcha en breve de un proyecto de terapia canina.

Con este fin, se ha instalado césped artificial en el espacio exterior que rodea la residencia y próximamente se cubrirá la bóveda metálica de la terraza para que las personas usuarias dispongan de ella durante todas las épocas del año y puedan, de este modo, seguir haciendo las actividades en el exterior del centro. Esta terraza es contigua a la sala de actividades del centro, por lo que la sala cubierta y la terraza constituirán, de manera conjunta, un gran espacio habilitado para la realización de talleres y actividades.

Además de esta adaptación del exterior del centro, y dentro de la mejora continua de las instalaciones, se han sustituido las persianas antiguas de madera, que se habían deteriorado por el paso de los años, por persianas de aluminio más resistentes. También se han sustituido las jardineras dañadas por otras nuevas de fibra de vidrio.

Por otro lado, desde esta semana, la Llar de Calvià cuenta con 6 camas especiales para pacientes con deterioro cognitivo o demencia. Se trata de camas geriátricas, bajas y con movilidad completa. El hecho de que la superficie de la cama pueda descender hasta una altura de 27 cm en relación al plano del suelo permite una mayor confortabilidad al usuario y contribuye a la prevención de accidentes laborales por sobreesfuerzo de los trabajadores y trabajadoras del centro.

La Llar de Calvià tiene un total de 60 plazas residenciales, de las cuales 2 son de respiro para estancias temporales. De estas 58 residenciales, 25 están conveniadas con la Dirección General de Atención a la Dependencia y 33 son plazas municipales.